

La politique d'inclusion au Venezuela réduit la pauvreté et le chômage



Caracas, 10 janvier (RHC-PL)- La politique d'inclusion appliquée par le gouvernement du Venezuela ces 15 dernières années a eu des résultats positifs pour la population et a réduit la pauvreté et le chômage.

Un rapport de l'Institut National de la Statistique , signale qu'entre 1999 et 2013 le taux de chômage a diminué de 50 %, grâce à la création de plus de quatre millions de postes de travail.

Les foyers dans des conditions de pauvreté actuellement représentent 19% contre 29% en 1998.

Les données précisent qu'en 2013 plus de 2 millions d'élèves étaient inscrits dans les écoles dont un grand nombre sont handicapés ou proviennent des peuples indiens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10891-la-politique-dinclusion-au-venezuela-reduit-la-pauvrete-et-le-chomage>



Radio Habana Cuba